

# Golfen mit Herz



Die Golfanlage Lietzenhof ist in die deutschlandweite Turnierserie „Golfen-mit-Herz 2015“ aufgenommen worden.

Archiv Golfanlage Lietzenhof



Scheckübergabe der Spendensumme Benefizturnier 2014 i.H.v. 13.325,00 Euro an den Förderverein Krebskranker Kinder e.V.

Seit mehr als 20 Jahren veranstaltet die Golfanlage Lietzenhof Benefizveranstaltungen zu Gunsten des Fördervereins krebskranker Kinder e.V. in Trier. Im Laufe der vergangenen Jahre konnte so dem Förderverein e.V. in Trier eine Gesamtspendensumme von über 135.000 Euro übergeben werden. Beim letztjährigen Benefiz-Turnier kam der Kontakt zur Europäischen Stiftung zustande und daraus entwickelte sich nun eine neue Kooperation.

Die „Europäische Stiftung“ und die Vereine „Golfen-mit-Herz“ engagieren sich in hohem Maße für die finanzielle Unterstützung von hilfsbedürftigen krebskranken Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung wurde 1997 von Friedhelm Gruber und Dr. Markus Hasler gegründet. Näheres dazu unter [www.golfenmitherz.com](http://www.golfenmitherz.com). Seit 2004 werden, auch in Deutschland, Golf-Charity-Turniere mit dem Namen „Golfen mit Herz“ durchgeführt. Der Reinerlös jedes dieser Turniere wird von der Europäischen Stiftung aus den Erträgen des Stiftungsvermögens erhöht und ausschließlich für die Unterstützung hilfsbedürftiger krebskranker Kinder und Jugendlicher verwendet.

Die Verantwortlichen der Golfanlage Lietzenhof und die Stiftung freuen sich nun auf ein spannendes Turnier an Pfingsten 2015. Das „Golfen-mit-Herz-Turnier“ wird an 2 Tagen - am 23. und

24. Mai 2015 stattfinden - und soll natürlich neben Spaß und Spiel auch ein tolles Spendenergebnis erzielen. Dazu Kurzstatements von Josef Kinnen, Betreiber der Golfanlage Lietzenhof und Heinz Pickel, Charity-Manager „Golfen mit Herz - Köln“.

Josef Kinnen: „Wir freuen uns sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit und hoffen so, noch mehr hilfsbedürftige Betroffenen unterstützen zu können.“

Heinz Pickel: „Wir haben das Engagement der Golfanlage Lietzenhof in der Angelegenheit mit großer Freude zur Kenntnis genommen und freuen uns, mit Hilfe der Golfanlage Lietzenhof noch mehr betroffene Kinder zu unterstützen.“

Die Golfanlage Lietzenhof und die Europäische Stiftung freuen sich, Sie zu diesem Anlass am 23./24.05.2015 zum „Golfen mit Herz-Turnier“ begrüßen zu können. Der Erlös dieser beiden Tage, wird komplett zur Unterstützung hilfsbedürftiger krebskranker Kinder und Jugendlicher verwendet. Das Pfingstwochenende wird ergänzt um weitere Turniere am 22. und 25.05.2015. Gerne stehen wir Ihnen hier für weitergehende Informationen zur Verfügung.

Zu Ihrer Information finden Sie nachfolgend auch die gesamten Termine 2015 der „Golfen mit Herz-Turniere“ in der Golfregion Köln/Eifel. ■

## GOLFEN MIT HERZ - KÖLN

Verein zur Unterstützung von hilfsbedürftigen krebskranken Kindern und Jugendlichen

### Turniere Golfregion Köln/Eifel

**24. April 2015**

„Jummimüüs“ GC Schloss Miel

**23. Mai 2015**

„Golfanlage Lietzenhof“ 1.Tag

**24. Mai 2015**

„Golfanlage Lietzenhof“ 2.Tag

**19. Juni 2015**

„Köln“ GC Velderhof

**20. Juni 2015**

„Köln“ GC „Am Alten Fließ“

**08. Aug. 2015**

„Sr.Tollität „Luftflotte“ GC Schloss Miel

### KONTAKT

Golfen mit Herz

Ansprechpartner für die gesamte

Turnierserie: Heinz Pickel

Mobil: 0171-415 49 79

E-Mail: [H.Pickel@t-online.de](mailto:H.Pickel@t-online.de)

[www.golfenmitherz-koeln.de](http://www.golfenmitherz-koeln.de)

## MITGOLFEN HEISST MITHELFEN

Benefizturnier zugunsten krebskranker Kinder mit der Stiftung Golfen mit Herz an Pfingsten 2015

**Samstag, 23. Mai 2015**

Firmenturnier (1.Tag), Turnier Golfen mit Herz (Stableford) sowie Spaßturnier Golfen mit Herz

**Sonntag, 24. Mai 2015** Firmenturnier

(2.Tag), Turnier Golfen mit Herz (Stableford) sowie Spaßturnier Golfen mit Herz



### KONTAKT

Golfanlage Lietzenhof

Lietz Kreuz 1, 54597 Burbach

Tel.: 06553 2007

[info@golf-lietzenhof.de](mailto:info@golf-lietzenhof.de)

[www.golf-lietzenhof.de](http://www.golf-lietzenhof.de)